

へいせい ねんど  
平成25年度

どようび きょうしつ  
土曜日フォローアップ教室だより No.6

へいせい ねん がつふつか  
平成25年12月2日

しじょうなわてし きょういくいいんかいせいしやうねんか  
四條畷市教育委員会青少年課

こ  
子どもたちがもどってきたよ

がっこう ちいき きょうじ お つ がっき すく さんかしゃ  
学校や地域の行事も少し落ち着いたからか、2学期になって少なくなっていた参加者が  
また土曜教室にもどってきて、会場に子どもたちの元気な声が響くようになりました。

(よかった、よかった・・・)

そんな中で子どもたちが学習する様子を見ていると、低学年や中学年の子どもたちは  
土曜教室の教材や家庭学習用のドリルをやっている子が多く、高学年の子どもはそれに  
加えて自分の課題を持ってきてやっている子が何人もみられます。また、低学年や中学年  
の子どもは「あと何分あるの?」とか「まだ終われへんの?」という子が結構いるのに対し  
て、高学年の子は時間にとらわれず自分のペースでやっている子が多いように思えます。  
中学校に向けて学習の必要性を自覚してきたのでしょうか・・・? それとも学校や塾か  
らの課題をやりきるのに土曜教室を活用しているのでしょうか・・・? いずれにしても、  
自ら学ぶ努力を続けることは中学校での学習にもきっと役立つことと思われまます。学ぶ  
内容がむずかしくなっても途中で投げ出さないようにがんばってください。

がつ がくしゅう  
12月の学習について・・・

がつ どうきょうしつ ぜんかいじょう にち にち じっし  
12月の土曜教室は全会場とも7日と21日に実施します。

も もの どうきょうしつ もんだいしゅう ひっきようぐ ほか がっこう くぼ かていがくしゅうよう  
持ち物は、土曜教室の問題集や筆記用具の他、学校から配られた家庭学習用ド  
リル等も持って来てください。冬休みの宿題があればそれもやっておきましょう。

がっき もあわずかです。ふゆやす しょうがつ たの ぎょうじ  
2学期もあわずかです。冬休みはお正月やクリスマスなど楽しい行事がたくさんあ  
って学習をする時間があまりとれないかもしれませんが、2学期に習ったこと  
は2学期のうちにしっかりと身につけておきたいものですね。

## あと8回だけど、参加しないともったいない・

今年度11月までの参加状況をまとめてみました。

これまで12回実施しましたが、登録はしたものの1度も参加していない人もいますので、今年土曜教室に参加した人は1・2年生で登録者の約65%、3・4年生で約74%、5・6年生では約81%となっています。学年が上がるにつれて参加率が上がるのは保護者の送迎がなくても参加できることや、自ら進んで参加している人が多いためと思われます。

また、参加した人のうち、1・2年生では約64%、3・4年生では約63%、5・6年生では約70%の人が6回以上参加しています。1回か2回来てやめてしまう人もいますが、参加している子の多くは続けて参加しており、1度も休まずに参加している人もそれぞれ10%近くいます。病気やけがで参加できなかつたり、学校行事等で参加できなかった日があることを考えると、もっと多くの方がほとんど休まずに参加していると言えます。(会場の先生とも顔なじみになっています。)

会場別で見れば教文センター会場の参加率が高くなっています。同じ学校の友だちが多くいることや、会場が比較的近いことなどが参加しやすい要因になっていると考えられます。

今年の土曜教室もあと8回になりました。せっかく申し込んだのに1度も参加しないなんて“もったいないから もったいないから・・・”。

まだ、参加したことがない人やずっと前に参加しただけの人も「今ごろ行ってもなあ・・・」などと思う必要はありません。参加してみようと思った時が参加するチャンスです。ぜひ学びに来て下さい。

「土曜教室にはいつ参加するの?」「今でしょ!・・・」

